

Assises pêche plaisance

Ensemble, donc plus forts

Quatre fédérations de pêcheurs plaisanciers et de chasseurs proposeront deux journées de débats, les 14 et 15 novembre, à Saint-Nazaire.

Dans la lignée de la Charte sur la pêche de loisir en mer et de la discussion sur la hausse des mailles légales, plusieurs fédérations de pêcheurs et de chasseurs organiseront les premières assises nationales de la pêche plaisance, mi-novembre. Pour mieux faire connaître leur pratique, la FNPPSF (Fédération Nationale des Pêcheurs Plaisanciers et Sportifs de France), la FFFM (Fédération Française des Pêcheurs en Mer), la FCSMP pour la chasse et la FFESSM convieront un public de 400 personnes, préfets, directeurs de cabinet, institutionnels, représentants de la filière nautique et relais d'opinion. "Il s'agit de montrer que nous avons du poids, en nombre de licenciés et sur le plan économique, explique Pierre Mahieu, le représentant de la FCSMP. Nous sommes un sport de masse. Nous voulons offrir un autre visage, réfléchir sur notre pratique et sur l'impact de la pêche sur l'environnement." Au-delà de ces deux jours de réflexion, les diverses fédérations comptent continuer à travailler main dans la main pour peser dans les futurs débats sur la pêche, l'environnement ou l'utilisation de la ressource.